

中広中学校だより

平成23年10月20日(木) NO. 10

校訓・・・清純・平和・希望

学校教育目標・・・「心身ともに健康で、社会に役立つ自主的行動のできる生徒を育成する」

広島市立中広中学校

後期がスタートしました

暑い暑いと言っていた夏がウソのような朝夕の気温となってきました。先日の後期の開始にあたり、次の数字をあげて話をしました。

3年生 → 97日, 1・2年生 → 105日

実は、これらの数値は、3年生にとっては3月12日の卒業式まで、1・2年生にとっては、修了式までの学校への登校日数です。意外な数字ではないでしょうか。10月も入れれば、月数においては、5ヶ月以上あるのですが、実際の登校日はこれくらい少ないのです。3年生にとっては「カウント・ダウン」に入ったと言っても良いかも知れません。

ところで、秋という季節は、いろいろに表現されます。食欲の秋、天高く馬肥ゆる秋、読書の秋、芸術の秋、実りの秋、収穫の秋・・・、挙げればまだあるかも知れません。学校にとっては、春と並んで、気温や湿度においても、学習に一段と集中できる季節でもあります。ここは一番、授業に集中し、きたるべき進路へ学年を問わず、力を蓄えるいい季節と言えそうです。

特別支援学級、連合運動会

・・・頑張りました

先日10月8日(土)観音小学校で、特別支援学級合同の連合運動会が開催されました。天候が良すぎるほどの晴天で、まさに運動会日よりでした。中広中学校からも参加し、元気なプレーで大きな声援をもらいました。(入場行進 →)



やればできる！自分を変える！10時間勉強

～やった人にしか味わえない「感動」と「喜び」に出会ってみよう～

後期の新たなスタートを迎え、先日3年生男子から早速、10時間勉強を達成しましたとの報告をもらいました。その日の内に「認定証」を発行しました。学習の秋に着目し、後期の10時間勉強期間を設定します。方法等の具体は以下のとおりです。

- ① 1日に学校の授業等も含め、トータルで10時間以上の勉強をします。カウントの仕方は、全ての勉強時間の総合計で計ります。
(例)学校で6時間授業があった日は、1コマ50分授業なので、50分×6コマ=300分を5時間(5時間授業の日は250分で、4時間10分)とし、下校後に5時間勉強すれば、1日で総計10時間とします。
- ③ できた人は、保護者の方に生徒手帳か生活ノート・学習ノートなどに「〇月〇日に〇〇時間勉強しました」と書いて、保護者の印かサインをもらって担任の先生か校長室へ持参して下さい。
- ④ 期間は、10月11日(火)～11月30日(水)とする。

お知らせ

☆ 自転車による交通事故に要注意

ここ最近、自転車による事故が増えています。特に朝夕の通勤通学の時間帯が多いようです。自転車は道路交通法上、「車両」となります。原則、道路の左側通行です。特に許可の表示がある場所が通行可となっています。最近は、環境にやさしいエコ意識の向上や石油価格の高値安定傾向等から、通勤手段を自転車に変える人も多く、広島市では、旧市内が比較的平坦な道路河岸に沿った小径が整備されていることから、市内中心部の駐輪場も満車となる日もあります。自転車による事故は、死亡に至る場合もあり、決してあなどれません。整備不良の自転車による事故は、加害責任・損害賠償も大きいものとなるケースがあります。中広中学校でも、自転車に関する安全指導を行っています。自転車通学をしている・いないに関わらず、自転車についての安全使用を各ご家庭においても話題として下さい。